



今年もバザー大盛況！

10月26日(土)、午前10時から氷上住民センターで「氷上ふれあい福祉バザー」を開催しました。

各自治会の福祉委員様にお世話になり、自治会のみなさまより新品の余剰品を提供していただきました。

提供いただく品物を限定しての販売でしたが、たくさんの方にお買い求めいただき、開始から1時間足らずでほぼ完売状態になりました。売り上げは、209,200円でした。

自治会長様、福祉委員様、品物を提供いただいた方、お買い物に来ていただいたみなさま、ありがとうございました。

売上金は次年度の地域福祉活動に活用させていただきます。



みんなで楽しいコンサート



11月14日(木)、中央地区のひかみ成松交流館で『0歳から大人までみんなで楽しいコンサート』が開催されました。

この企画は、中央地区「和」サポート会議(中央地区の支えあい推進会議)と氷上子育て学習支援センターの共催で実施されています。

当日は、大城敦博さんの弾くヴァイオリンと6弦ヴァイパーと梅谷浩子さんのピアノの音色を、みなさん楽しく鑑賞されました♪

コンサートの後はキッチンカーの食事やカフェも実施され、参加者同士での交流も生まれていました。

地域と子育て世代の方がつながり、ますます安心して子育てが出来る地域になると良いですね。



地域とつながる

中央地区自治振興会で実施されているいきいき百歳体操には、同じ地域にある(一社) amam の就労支援サービスを利用しているキャストの皆さんが月1回参加されています。

参加されているキャストの方は、「普段なかなか運動する習慣がない、地域のみなさんと一緒に体を動かすのですごく良い。皆さんが頑張っているのを見て自分も頑張ろうと思う。」とおっしゃっていました。このようなつながりが新たな交流や活躍の機会等に結びつくと良いですね！





つどってわらって😊



10月29日(月)丹波市ボランティア協会氷上支部の交流会「氷上地域ボランティアのつどい」が開催されました。このつどいは、日々地域で活動されているボランティアの方々にリフレッシュして笑顔になっていただきたいとボランティア協会氷上支部役員で企画されました。

当日は日用品等で楽器を作成し演奏を披露して下さる“マエストロ足立さん”と国民文化祭・落語競演会で受賞されている“春歌亭丹馬さん”をお招きし、音楽と落語で楽しいひと時を過ごされました。

みなさん笑いが途切れることなく大いに楽しまれ、普段もとてもお元気ですが、つどいの後はますます元気になっておられました★

いつも頑張っておられるボランティアのみなさん、これからも無理なく楽しく活動を続けて頂きたいです！★ボランティア活動に興味のある方はお気軽に社協へお問い合わせください。



頭でピアノを弾く
マエストロ足立さん



2題の落語を披露された
春歌亭丹馬さん

ボランティア協会氷上支部
藤井支部長のご挨拶

丹波のまちを良くするしくみ（ゆめタウンで街頭募金活動！）



10月27日(日)午前11時過ぎから午後2時半ごろまで、ゆめタウンの入り口付近2ヶ所で、赤い羽根共同募金の街頭募金活動を行いました。

当日は氷上西高等学校より5名が募金啓発のボランティアとして参加してくれました。

赤い羽根共同募金啓発のティッシュを配り、子どもたちには風船をお渡ししました。子どもたちは、兵庫県共同募金キャラクターの“あかはねちゃん”にムギユツとしたり、写真を撮ったりと、大人気！

たくさんの方にご協力いただき、この日の募金額は 40,930円でした。

募金にご協力いただいた方、啓発のティッシュを受け取ってくれた方、氷上西高生のみなさん、地域のみなさま・・・ありがとうございました。

ご協力いただいた募金は次年度の丹波市の地域福祉活動に活用させていただきます。



あかはねちゃんにムギユツ！

